

**Titre : L'imam Khomeini (paix à son âme), l'exportation de la révolution, le gouvernement islamique mondial, la révolution islamique, les musulmans, le monde, la connivence, la solidarité et la pensée politique.**

**Auteur: Shohar Rahim,**

**Professeur: Mohammad Ismail Khodadadi,**

**Année : 1372 (1393-1394)**

### **Sommaire :**

Dans ce mémoire, les principes fondamentaux de l'exportation de la révolution islamique et le point de vue de l'imam Khomeini (paix à son âme) à cet égard ont été examinés. L'auteur, tout en examinant l'exportation de la révolution dans certaines des théories politiques du monde, a présenté les théories existantes dans le domaine de l'exportation de la révolution islamique d'Iran de la manière suivante : la première théorie est celle du pragmatisme dans le cadre de l'islam. Les partisans de cette théorie estiment que toutes les possibilités disponibles devraient être utilisées pour la vie et la croissance dans la société internationale. Selon ce groupe, le but d'adhérer à l'islam est d'accroître davantage la puissance et l'autorité de l'Iran. Alors que l'imam (paix à son âme) estime que l'objectif du gouvernement islamique est d'appliquer les recommandations et les prescriptions de Dieu tout puissant. La deuxième théorie est celle de la thèse du gouvernement pratique

de l'islam. Les partisans de cette théorie estiment que le pouvoir de chaque dirigeant est à la taille de sa circonscription ou de son territoire et qu'il devrait accorder la priorité à la résolution des problèmes de pauvretés à l'intérieur du pays, car les potentialités ont été examinées et ses fondements ne sont pas conformes aux spécificités du gouvernement islamique. La troisième théorie est celle d'Ummul-Qura. Cette théorie est plus encline à la pensée idéaliste et aux obligations islamiques du gouvernement. Elle a également un œil sur les réalités exécutives et pratiques de la gouvernance et du gouvernement dans le monde d'aujourd'hui. La quatrième théorie est celle d'accomplir les obligations divines en dépit ou sans tenir compte de ses conséquences à long terme. La base de cette théorie est l'accomplissement des obligations religieuses, quelles que soient ses conséquences et ses répercussions. Les partisans de cette théorie estiment que si les frères musulmans dans d'autres parties du monde lancent un appel d'aide, ils devront se précipiter à les aider à tout prix et aucune tergiversation n'est permise. L'imam Khomeini (paix à son âme) estime que la question de l'exportation de la révolution islamique est nécessaire, car son confinement dans un espace géographique et le fait de ne pas l'exporter entraîneront la chute et l'échec de la révolution islamique. La théorie de l'imam Khomeini est celle selon laquelle la base de la révolution islamique est fondée sur l'éveil et l'illumination des peuples du monde. Le vrai sens de la révolution réside dans le réveil des

nations et des gouvernements. L'un des slogans stratégiques de l'imam pendant la révolution islamique était l'unité politique divine et la solidarité dans le monde musulman. L'auteur s'est ensuite penché sur les objectifs de la politique de l'imam dans l'exportation de la révolution, les facteurs influents dans l'exportation de la révolution, les outils et les obstacles à l'exportation de la révolution. Selon l'auteur, l'imam Khomeini (paix à son âme) considérait que le salut des musulmans se trouve dans la découverte de l'islam authentique. Par conséquent, l'un des objectifs à long terme de la révolution islamique était d'établir un gouvernement islamique mondial. L'imam Khomeini (paix à son âme) a pris des mesures pratiques très importantes pour la réalisation de cet objectif. Ainsi, pour surmonter les obstacles internes et externes, il a cherché et utilisé des instruments pratiques tels que le séminaire, le SEPAH, etc., qui ont été décrits et exposés dans le présent mémoire.